

Protokolleintrag vom 14.06.2017

2017/167

**Motion von Andreas Kirstein (AL) und Rosa Maino (AL) vom 07.06.2017:
Projektierungskredit für die Erweiterung des Schulhauses Saatlen**

Andreas Kirstein (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im Budget 2016 hat die IMMO nur 150 000 Franken für Projektplanung eingestellt. 2016 wurde die Projektierung aber offensichtlich wieder gestoppt, weil man eine neue Objektstrategie festlegen wollte. Da allen bekannt ist, dass es bei einem Schulhaus von der ersten Idee bis zur Realisierung in Zürich mindestens 10 Jahre dauert, bedeutet der Unterbruch, dass das Schulhaus erst 2027 statt 2025 kommen wird, wenn wir nun noch länger warten. Die neusten Prognosezahlen zeigen im Quartier Saatlen eine Zunahme der Anzahl SchülerInnen von satten 42 Prozent. 2016 rechnete man noch mit 34 Prozent. Man sollte die Projektierung nun sehr schnell an die Hand nehmen und den entsprechenden Projektierungskredit auslösen.

Der Rat wird über den Antrag am 21. Juni 2017 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat